MEMORIA DE ACTIVIDADES A.D.P.C.A. 2024

Queridos amigos, un año más os convocamos para contaros cómo va la protectora y poneros al corriente de cómo sigue la vida en el refugio.

Cada vez son más, y más variados los motivos por los que los perritos llegan a nuestras manos, y cada uno con una historia triste.

Vuestra aportación económica y las fotos que nos llegan de los perritos adoptados con esas caritas de felicidad, nos hace en los momentos duros, seguir adelante.

Pasamos a contaros algunas de las muchas historias que han pasado a lo largo del año por el refugio, y las actividades que hemos realizado, la mayor parte de ellas para concienciar sobre el maltrato y el abandono, conseguir adopciones responsables para nuestros peluditos, intentar hacer nuevos voluntarios, tan necesarios para el mantenimiento del refugio y cuidado de los perritos, y conseguir nuevos socios, ya que muchos de los socios que nunca nos han dejado desde nuestros comienzos, ya ancianos, han fallecido, nuestros besos al cielo por ellos.







La bonita Negri, llegó al refugio con sus tres hijos, procedentes de dos camadas distintas, pero lo mejor estaba por llegar, a los pocos días de estar allí, 3 nuevos bebes, tercera camada que sepamos para la pobre y joven Negri, uno falleció y los otros dos salieron adelante. Negri y sus 5 hijos están ya felizmente adoptados.









Manolita y chispa llegaron juntas, fueron decomisadas por el Gobierno de Aragón. Chispa en muy malas condiciones, vino llena de cicatrices y con los dientes muy rotos, aun siendo muy joven. Manolita llegó en mejores condiciones, aunque también nos esperaba una sorpresa, tras visitar al veterinario estaba preñada. A las pocas semanas parió 7 hermosos cachorros. Chispa, Manolita y sus cachorros están felizmente adoptados.





24 de marzo VII Edición de Animal Rumizar en Facultad Veterinaria.



Mesas concienciadoras informativas y recogida de alimentos en Tienda KIWOCO Puerto Venecia, los días 14 de septiembre y 30 de noviembre.



Un año más, durante los meses de verano, Frutos secos "El Rincón" hizo una campaña de huchas solidarias en todos sus establecimientos de la ciudad, a beneficio de A.D.P.C.A. El día 1 de octubre, en sus oficinas nos hicieron entrega del dinero recaudado.



4, 5 y 6 de octubre se celebraron las Jornadas Fantasy & Dragons, a beneficio de A.D.P.C.A en el Centro de Historias.









El 28 de diciembre se celebró en el Auditorio de Zaragoza Princesa Leonor, la "Fashion Pet", gala solidaria a iniciativa del Ayuntamiento de Zaragoza para impulsar las adopciones y dar visibilidad a las protectoras.



En Navidad se elaboró un folleto con el lema "REFLEXIONA ANTES DE REGALAR UN SER VIVO. PUEDE QUE ESTÉS CONTRIBUYENDO A SU ABANDONO". Con el fin de concienciar a la sociedad que no son juguetes que se puedan regalar.









Para hacerles más agradable el día a día en el refugio a los perritos, intentamos siempre con la ayuda del tan necesario voluntariado, hacer actividades especiales en días tan señalados como el día del Pilar y Halloween con su truco o trato.





En la medida que nuestras posibilidades nos lo permiten sacamos perritos del Centro Municipal de Protección Animal del Ayuntamiento de Zaragoza, tras épocas de saturación de este, para ayudar en las adopciones.

Igualmente, nuestra protectora un año más, ha formado parte del Consejo Sectorial de Protección Animal de nuestro Ayuntamiento.

A través de protectoras oriundas, serias y fiables de Alemania y Francia, A.D.P.C.A., sigue mandando perritos en adopción a familias encantadoras que les esperan con los brazos abiertos. Esto requiere un gran esfuerzo y trabajo, pero garantiza un futuro feliz para los perritos.



No podía faltar en nuestro día a día el mantenimiento del refugio, una de las cosas más importantes, la colocación de sombras en verano, visitas semanales al veterinario, visitas pre-adopción, y una vez es la visita positiva, entrega de los perritos en su nuevo hogar y seguimiento de dichas adopciones. Elaboración de detalles solidarios para bodas, bautizos, etc. Entrega para su venta de la lotería de Navidad, en los distintos establecimientos colaboradores de la ciudad, elaboración y envio de la felicitación de Navidad, acondicionar el interior de los cheniles de cara al invierno para proteger a los perritos con camas aislantes y camitas ortopédicas para los más ancianos o enfermos, muchas de ellas procedentes de adoptantes de Alemania, para los perritos que todavía no han tenido la misma suerte que los suyos. Recogida a lo largo del año de donaciones de pienso, latitas, mantas, etc., en distintos establecimientos de la ciudad, desde aquí nuestro agradecimiento a ellos y a sus clientes por hacerlo posible.



Para despedirnos, no podía faltar, una representación de las muchas felicitaciones de Navidad que nos mandan las familias de nuestros felizmente adoptados.





GRACIAS A VOSOTROS POR VUESTRA APORTACIÓN, SEGUIREMOS LUCHANDO POR SU BIENESTAR Y CON EL PROPÓSITO DE CONSEGUIR UNA ADOPCIÓN RESPONSABLE PARA ELLOS.